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No dia quatorze do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às quinze horas, na sala de 

reunião do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas, realizou-se a 1ª REUNIÃO 

ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE ADMINITRAÇÃO, sob a presidência da Prof. 

Suely Xavier dos Santos Vieira. Foram convocados os membros docentes: Luciana Holanda 

Nepomuceno (Suplente), Valdemar Soqueira Filho, Lílian Caporlíngua Giesta Cabral, José 

Anízio Rocha de Araújo, Liana Holanda Nepomuceno Nobre. Foi convidado o representante 

docente suplente: Genevile Carife Bergamo. Foram convidadas as representantes discentes: 

Maria Gabriella Costa (Titular) e Nara Rebeca Rodrigues de Lima Souza (Suplente). 

Atendendo a convocação, compareceram à assembleia os representantes docentes: José 

Anízio Rocha de Araújo, Valdemar Soqueira Filho, Liana Holanda Nepomuceno Nobre. A 

Presidente deu boas-vindas aos membros conselheiros presentes e em seguida leu os pontos 

da pauta do dia. I. Pontos: 1. Assinatura de atas de reuniões anteriores. 2. Resultado de 

reunião de disciplinas da vida toda. 3. Transição da coordenação de curso. 4. Aula Magna do 

curso de Administração 2019.1. 5. Discussão e deliberação sobre os alunos com  interesse em 

realizar o estágio de extenção.  II. Outras Ocorrências. O Presidente pediu aprovação dos 

pontos. Os membros aprovaram por unanimidade. I. Pontos: 1. Assinatura de atas de 

reuniões anteriores: Todos os presentes assinaram as Atas. 2. Resultado de reunião de 

disciplinas da vida toda: A professora Suely Xavier dos Santos Vieira lembrou da reunião do 

dia treze de fevereiro de dois mil e dezenove, onde foi discutida a permuta entre as disciplinas 

de Introdução a Administração e Fundamentos da Administração que são ministradas por 

Danielle de Araújo Bispo e Renan Felinto De Farias Aires respectivamente. Os membros 

aprovaram por unanimidade. 3. Transição da coordenação de curso: A professora Suely 

Xavier dos Santos Vieira falou que em função de seu afastamento para doutorado, será 

necessária a sua dispensa da coordenação, e que por isso, será  preciso a realização de uma 

nova eleição. A professora Suely Xavier dos Santos Vieira falou da decisão da vice-

coordenadora Luciana Holanda Nepomuceno em  pedir sua dispensa em conjunto e abriu para 

que a  mesma se justificasse. A professora Luciana Holanda Nepomuceno, em justificativa, 

alegou que o afastamento da professora Suely Xavier dos Santos Vieira lhe enfraquecerá e 

lhe impossibilitará de trabalhar em prol do curso, pelo fato de ficar sozinha. Além disso, a 

professora Luciana Holanda Nepomuceno, se dispôs em acompanhar toda eleição, além de 

ajudar e instruir os eleitos. O professor José Anízio Rocha de Araújo, questionou a respeito do 

curto período de tempo até a dispensa da atual coordenação. A professora Luciana Holanda 

Nepomuceno, falou que após ser formalizada, o reitor elegerá um representante decano que 

ficará responsável pelas atividade que envolvem a coordenação até a data da próxima eleição. 

O professor José Anízio Rocha de Araújo falou para a professora Luciana Holanda 

Nepomuceno que ela não deveria sair. Mediante apoio dos demais a professora Luciana 

Holanda Nepomuceno, decidiu não pedir dispensa da coordenação e continuar no lugar da 

professora Suely Xavier dos Santos Vieira. . 4. Aula Magna do curso de Administração 

2019.1: A professora Suely Xavier dos Santos Vieira, falou das dificuldades em relação a 

organização e pincipalmente em trazer palestrantes. Em razão disso, pediu para que os 

presentes apresentassem sugestões o quanto antes. A professora Suely Xavier dos Santos 

Vieira ainda destacou que é preciso observar as questões orçamentárias do centro. O 

professor Valdemar  Siqueira Filho, destacou a importância do evento e que é preciso fazer o 

possível para se trazer esses palestrantes. Ficou decidido que irão verificar com a direção do 

centro a questão orçamentária para posteriormente agendar uma data com o professor 
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palestrante. A professora Suely Xavier dos Santos Vieira sugeriu que fosse estipulada uma 

janela para uma posterior decisão da data do evento, tendo em vista a prévia reserva do 

auditório. 5. Discussão e deliberação sobre os alunos com  interesse em realizar o 

estágio de extenção: A professora  Liana Holanda Nepomuceno Nobre lembrou que no 

regimento da UFERSA, existem as opções do trabalho final do aluno ser feito na forma de 

extensão ou trabalho de conclusão de curso, e que no caso do atual PPC do curso de 

administração, foi pensado no processo  que dura três semestres, onde no primeiro é feito o 

projeto com orientador, no segundo é cursada a disciplina de Metodologia Avançada e no 

terceiro é concluído o trabalho supervisionado. Pórem, a professora Liana Holanda 

Nepomuceno Nobre falou que no caso dos alunos que optam por extensão, a disciplina de 

Metodologia Avançada não é necessária. Com base nisso, a professora Liana Holanda 

Nepomuceno Nobre arguentou que para que não seja necessário abrir outra turma de 

metodologia avançada, os alunos que optarem por extensão poderiam passar por esse 

processo junto com o orientador. O professor José Anízio Rocha de Araújo falou da 

possibilidade do aluno desistir da opção de extensão no meio do processo. O professor 

Valdemar Soqueira Filho questionou se essa mudança não incentivaria a migração de grande 

parte dos alunos para a extensão. A professora Luciana Holanda Nepomuceno falou que a 

extensão demanda muito mais tempo para o aluno e que tudo isso terá que ser bem 

esclarecido. Além disso a professora Luciana Holanda Nepomuceno falou do grande número 

de alunos que se confundem e acabam criando um projeto de extensão como um TCC, pelo 

fato de não serem devidamente orientados. O professor José Anízio Rocha de Araújo sugeriu 

que fossem disponibilizadas informações na página do curso e que se promovam seminários 

com o objetivo de orientar e acompanhar os alunos desde o inicio. Além disso o professor 

José Anízio Rocha de Araújo lembrou que o curso tem um viés muito acadêmico e que é 

preciso também incentivar os alunos a irem para o lado mais prático. A professora Liana 

Holanda Nepomuceno Nobre sugeriu que fosse criado um fluxograma de todo o processo de 

construção de trabalho final. A professora Liana Holanda Nepomuceno Nobre ainda sugeriu 

que fosse feito um seminário não avaliativo com todos os alunos concluintes, para que 

apresentem seus trabalhos ao público antes das defesas finais, com o intuito de aprimora-los. 

O professor José Anízio Rocha de Araújo destacou a importância da urgente atualização do 

PPC do curso. A professora Liana Holanda Nepomuceno Nobre  questionou como seria a 

matricula do aluno que optasse por extensão. A professora Luciana Holanda Nepomuceno 

falou que  a matricula deveria ser feita junto ao protococo como é feito o pedido de turma 

especial, onde depois de aberto, o processo seria encaminhado para o conselho para 

posterior análise. Foi decidido que será criado o fluxograma de todo o processo para ser 

postado na página do curso, divulga-lo junto a professores e alunos. Além disso será testado o  

modelo de matricula a partir da abertura de processo. A Nada mais havendo a tratar, a 

Presidente encerrou os trabalhos agradecendo a presença de todos e eu, Rhuan Carlos da 

Silva Lopes, __________, lavrei a presente ata, que será por todos lida e assinada. 

Mossoró/RN, 18/03/2019.  

PRESENTES 

Suely Xavier dos Santos (Presidente)    _____________________________________ 

 Valdemar Soqueira Filho _____________________________________ 
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